



Arts Atlantic, quand l'art et l'économie se rencontrent

vendredi 27 mai 2011, par [lpe](#)

Publi-Information

Plus de 7500 visiteurs sont attendus lors de la 7e biennale d'Art contemporain [Arts Atlantic](#) qui se tiendra à l'Espace Encan de La Rochelle du 18 au 20 novembre 2011. Une manifestation unique en Poitou-Charentes qui, cette année, mettra à l'honneur l'art tribal indien.



Arts Atlantic s'inscrit désormais comme un rendez-vous incontournable sur le territoire ; un événement accessible à tous qui permet à des artistes d'exposer leur talent et de faire se rencontrer l'art et l'économie à travers des parrainages et autres actions de mécénat culturel.

L'Espace Encan de La Rochelle, lieu d'expositions et de congrès de premier plan dans la région a, depuis plusieurs années, choisi d'alterner créations originales d'expositions estivales internationales - en 2010, c'est [Ernest Pignon Ernest](#) qui a tenu l'affiche une partie de l'été avec un réel succès - et salon dédié à l'Art contemporain et à ses multiples talents.

Depuis ses débuts, en 1997, Arts Atlantic a montré sa volonté de présenter une exposition de plus en plus qualitative : les artistes sont sélectionnés par un comité composé de professionnels et sont encouragés à associer à leur démarche des entreprises qui peuvent ainsi leur permettre d'exposer leurs œuvres dans des conditions optimales. Celles-ci peuvent ainsi affirmer leur soutien au développement de la culture et de l'art en général, tout en renforçant leur visibilité. La soirée du 18 novembre sera d'ailleurs un moment privilégié pour ces acteurs économiques (mécènes, parrains), qui pourront inviter clients et prospects dans un cadre privatif et rencontrer les artistes.



Un engagement artistique donc de ces partenaires privés, qui peut aussi revêtir une volonté

d'engagement dans une démarche de développement durable avec le soutien à un art ancestral : l'Art tribal indien. Des femmes artistes du nord est indien seront accueillies en résidence à La Rochelle pendant 15 jours préalablement au salon. Elles travailleront à la réalisation de toiles qui seront ensuite proposées à l'achat lors de la biennale. Leurs créations, et les ressources qu'elles en tirent, permettent en effet à leur village de se développer et aussi de préserver leur environnement face à une déforestation massive.

En 2009, 150 artistes étaient présents lors de cette biennale et 50 d'entre eux étaient parrainés par des entreprises qui ont pris en charge leur espace d'exposition. A quelques mois de l'ouverture du salon, ils sont près de la moitié à avoir renouvelé leur engagement, une fidélité qui démontre une fois de plus l'aspect qualitatif de cette initiative.

Pour ceux qui souhaiteraient s'engager dans cette démarche, le dossier de parrainage peut être téléchargé ci-dessous en pdf (cliquez sur le visuel) :



Toutes les informations : www.arts-atlantic.com



A propos d'Espaces Congrès de La Rochelle

Espaces Congrès de La Rochelle, entreprise de 19 salariés, propose tout au long de l'année différentes prestations en s'appuyant notamment sur des infrastructures de qualité :

- Location d'espaces : salles d'exposition, de conférences
- Coordination et réalisation de prestations lors de manifestations de type congrès, salons (commercialisation d'espaces, gestion des inscriptions, proposition de visites de lieux touristiques localement implantés, de lieux patrimoniaux...)
- Production de manifestations

Toutes les informations : www.espacescongres-larochelle.com